



まちの話題 TOPICS



## 県建設業協会国東支部が 第1期生にエール

国東高校環境土木科・応援宣言交付式

国東高校環境土木科の第1期生（3年生）が今春に卒業を迎えるにあたり、同校で「応援宣言交付式」が行われました。県建設業協会国東支部の吉田徹哉支部長が、生徒の新生活や就職への応援を宣言。宣言書を受け取った津野誠也さんは「応援を力に、社会人として頑張りたいです」と決意を語りました。

## しいたけが生えるのが 楽しみ

志成学園・しいたけのコマ打ち体験

志成学園で「しいたけのコマ打ち体験」が行われました。しいたけ農家の清原米蔵さん（武蔵町吉広）の指導のもと、3年生30名がコマ打ちに挑戦。コマを打った原木を、学校敷地内に伏せこみました。末次柚華さんは「コマを打った木からしいたけが生えるのが楽しみです」と感想を述べました。



## まるで現地に 行ったかのような体験

国見小・アバターを活用した博物館見学

国見小学校で博物館遠隔見学が行われました。県先端技術挑戦課が民間企業から借りたアバター（遠隔操作ロボット）を活用して、5年生22名が奈良国立博物館や大分県立歴史博物館を見学。アバターを操作した岐部楓樹さんは「まるで行ったかのような体験ができて楽しかったです」と興味深そうに話しました。



## 津軽三味線奏者の 生き方に学ぶ

安岐小・「鈴木利枝さんと夢を語ろう」

安岐小学校で津軽三味線奏者の鈴木利枝さん（別府市在住）の講演会が開かれ、6年生38名が参加しました。鈴木さんは、自身が世界を旅した経験や、好きなことを仕事にする楽しさなどについて語り、実際に三味線の演奏も行いました。石本大河さんは「三味線の音色がきれいでした」と聞き入っていました。



## 交流を深めて 地域を盛り上げる

密乗院地区・年忘れ餅つき大会

安岐町山浦の密乗院地区で、「年忘れ餅つき大会」が行われました。地域住民ら約25名が参加し、餅をついて交流しました。密乗院集落協定代表の一丸隆寿さんは「密乗院の棚田が国の『つなぐ棚田遺産』に選ばれたので、住民の交流を深めて地域を盛り上げていきたいです」と意気盛んに話しました。



## プロでの 活躍を誓って

川瀬兄弟が国東市で自主トレーニング

大分市出身でプロ野球選手の川瀬晃選手（ソフトバンク）左と川瀬堅斗選手（オリックス）が市役所を訪れ、国東市で自主トレーニングを行うことを三河市長に報告しました。3年前に晃選手が市内で野球教室を開いたことが縁で、実現したものです。両選手は三河市長にプロでの活躍を誓いました。



## 芝生広場を 凧が舞う

弥生のムラ・正月かざりあそび

弥生のムラで凧などをあって昔ながらの正月あそびを楽しむイベントが行われました。凧づくりには市内外から13名が参加。思い思いの絵を描いた凧が、弥生のムラの芝生広場を舞いました。孫と凧を飛ばした重吉喜一郎さん（国東町田深）は「凧が高く飛んで孫が喜んでくれました」と笑顔でした。



## 宇宙一健康な子どもに 育ってほしい

安岐小・宇宙門松

安岐小学校の校舎前に宇宙門松が設置されました。これは、同校PTA「パパ友の会」の保護者が「宇宙一健康な子どもたちに育ってほしい」との願いを込めて制作したものです。登校中に門松を見た6年の国広光さんは「月のウサギとロケットの飾りに『宇宙』を感じます」と喜んでいました。